

YIN, Liu ?? [or] MING, Liu ??

?? (Fu Zhèng) Uphold Righteousness

Référence : 5614

Peking No Publisher 1988 Première édition / uvre originale datant du mois de mai de l'année Wùchén (?????), soit mai/juin 1988. Très inspirée du style de Guan Liang (??, 19001986) et de ses disciples. La peinture représente deux artistes vêtus de costumes d'opéra de Pékin (??). Le personnage féminin est une wudan (??) (un rôle féminin martial). Elle porte un costume de soie bleue avec une coiffe élaborée, un maquillage de scène blanc et rouge, et tient une arme. Le personnage masculin est un laosheng (??), c'est-à-dire un personnage de type fonctionnaire/érudit. Une uvre originale attrayante, signée et datée. Le bras de la femme qui tient l'épée présente un léger dommage, la peinture bleue étant estompée. Il y a également trois taches d'encre ou de peinture près du sceau. La peinture est réalisée sur ce qui semble être du papier xuan chinois (??), monté sur un support en carton gris. La peinture mesure 25 cm x 25 cm. Le support en carton mesure 34,5 cm x 34,5 cm. Verso vierge.

Commentaire : First edition / Original art work from ????? or the fifth month of the Wùchén year. ie. May / June 1988. Very much in the style of Guan Liang (??, 19001986) and his followers. The painting depicts two performers in Beijing Opera (??) costume. The female figure is a wudan (??) (A martial female role). In blue silk costume with an elaborate head dress, white and red stage makeup, and holding a weapon. The male figure is a laosheng (??) or official/scholar type. An attractive original work, signed and dated. There is slight damage to the woman's sword arm, with the blue paint blurred. There are also three spots of ink / paint near to the seal. The painting is on what appears to be Chinese xuan paper (??), mounted onto a grey card backing. Painting is 25cm x 25cm. The backing card is 34/5cm x 34.5cm. Blank to verso. .

Année 1988

Prix : **150,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5614>